

‘Pre-si-dente, Pre-si-dente’, ovacionan a AMLO en el Tec.

Por: **JUAN ANTONIO LARA. El Financiero. 02/05/2018**

El candidato por Morena convocó a más de mil 800 estudiantes las instalaciones del Tecnológico de Monterrey.

Al igual que en el 2012, **Andrés Manuel López Obrador** fue bien recibido por la comunidad del Tecnológico de Monterrey y este viernes salió ovacionado por los estudiantes con el grito de “Pre-si-dente, Pre-si-dente”.

El candidato a la Presidencia de la República por la Coalición “Juntos Haremos Historia” tuvo poder de convocatoria y llenó hasta el tope el Auditorio Luis Elizondo, con cerca de mil 800 alumnos que escucharon sus propuestas.

López Obrador fue el cuarto candidato presidencial en participar en el Foro Actúa 2018 organizado por la Federación de Estudiantes del Tecnológico de Monterrey.

El candidato de Morena-PT y Partido Encuentro Social (PES) fue ovacionado casi en 12 ocasiones por la comunidad del Tecnológico de Monterrey en su presentación.

Al salir, varios estudiantes señalaron que a ninguno de los otros participantes le habían gritado “Pre-si-dente” como lo hicieron con AMLO.

López Obrador [manifestó en el Tec](#) su admiración por Colosio y destacó el espíritu social de los jóvenes, además de reiterar su preferencia por ‘los pobres’.

Cuándo se le preguntó por qué aspirante a la presidencia votaría, indicó que por Morena, para después afirmar que prefería anular su voto si él o su partido no tuvieran la posibilidad de participar en la contienda.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: El Financiero

Fecha de creación
2018/05/02